

Certamen de canto popular



JUAN PEYROU



CARLOS BENAVIDEZ



CARLOS MARIA
FOSSATI

El 28 de los corrientes se llevarán a cabo en las instalaciones del Club Albatros del balneario Salinas las instancias iniciales del "Primer Festival de Canto Costero".

Para la participación en el certamen, el sábado próximo se llevará a cabo una calificación de voces y presencia de los aspirantes a ser inscriptos. Los premios instaurados, según declaraciones del coordinador general J. Enrique Rimbaud y directivos del Club Albatros, consistirán en diversos trofeos e importantes premios.

El día 28 de enero se cumplirá la jornada inaugural, en la que se contará con la presencia de "Cantares 4" y de Ricardo Arasil.

El festival continuará los días 4 y 11 de febrero, cumpliéndose la etapa final el día 18 de ese mes. La entrega de los premios se efectuará el día 25, oportunidad en la que actuarán los ganadores del certamen y artistas invitados.

Destacó Rimbaud que "en estos momentos de auge del

canto uruguayo y su identificación con el pueblo del país, el Club Albatros de Salinas, organizador del Primer Festival Sudamericano de Folklore en 1960, no podía estar ajeno a manifestaciones de esta naturaleza".

Por lo tanto, "organizó este festival para intérpretes solistas, dúos y conjuntos, así como músicos y poetas, para que puedan manifestar sus inquietudes y sentimientos a través del canto, pudiendo lograr, además, importantes premios".

El festival será conducido por animadores profesionales y contará con la actuación de artistas de renombre, como el Dúo Arazá, Raúl Escobar, Carlos María Fossati, Carlos Benavides, Alma García, Surcos, Juan Peyrou, Pablo Estramin, Julio Conde y Julio Mora.

Corresponde señalar que los aficionados del interior que deseen participar no necesitan inscribirse. Basta con que concurren a la sede del club, en rambla Costanera del balneario Salinas, el sábado próximo, de 10 a 13 horas y de 16 a 20, a una prueba de clasificación.